

Le forum des métiers de la maintenance



Le forum des métiers de la maintenance a eu lieu à l'ancien tribunal de Blaye le jeudi 4 et le vendredi 5 avril. **Dix-sept élèves de 3ème et leurs professeurs M. Acloque et M. Barbosa** ont assisté à ce forum **le vendredi 5 avril de 9h à 11h dans le cadre de la Cordée de la réussite intitulée : « Fabrik Industrie »** et coordonné par l'établissement tête de cordée : le lycée de l'Estuaire de Blaye.

Au cours de ce forum les élèves ont pu accéder à deux grands pôles : le pôle formation et le pôle métier.

Dans le pôle formation, les élèves ont pu discuter avec des professionnels des établissements de formation suivants : le Lycée professionnel de l'Estuaire, le CFAI de Reignac, le CIO de Blaye et le GRETA.

Dans le pôle métier, les élèves ont pu rencontrer des professionnels de différentes entreprises comme ONET (Logistique et radioprotection), EDF (Mécanicien, chimiste et technicien essai), UMN (Métiers du nucléaire), ORYS (Technicien maintenance, robinetier, soudeur, chaudronnier, responsable hygiène et sécurité environnement), CLEMESSY (Electricien), L'institut de soudure (Technicien contrôle non destructif), ALTRAD (Tuyauteur, soudeur, cordiste), FRANCE CHIMIE (Métiers de la maintenance dans la chimie) et GIE (métiers de la maintenance dans la filière nucléaire).

L'objectif était à la fois de découvrir des sites de formation avec les différentes filières qu'ils proposent et de rencontrer des professionnels de différentes entreprises industrielles présentes dans notre département afin de voir plus concrètement sur quels métiers peuvent déboucher les formations proposées.

Les élèves ont pu circuler d'atelier en atelier, écouter les différentes présentations et poser toutes les questions qu'ils souhaitaient. Un livret préparé par la Cordée de la réussite leur a été fourni afin de prendre des notes et de réfléchir à leur orientation.

Ce forum a été une réussite et a suscité beaucoup d'intérêt de la part des élèves.

Nous remercions les organisateurs de ce forum qui a remporté un franc succès.

Voici quelques photos de nos élèves dans les différents ateliers :



